

会報 すばる

G-FES

2020年4月発行 Vol.22 第1号

社会福祉法人 銀河

生活介護事業所 すばる／共同生活介護事業 サンハイツ葭ヶ入II

地域生活支援事業 こんばす・おりおん

〒969-1155 本宮市本宮字舞台 53番2号

TEL:0243(33)1447 FAX:0243(33)1448

<http://www.ginga-motomiya.jp>



10月 Gフェス



令和元年10月5日（土）秋晴れの中、第4回Gフェスを開催いたしました。当日はとても天気が良く、絶好のお祭り日和でした。

今回のテーマは、「平成」。恒例の貼り絵は「名探偵コナン」。室内装飾もテーマに沿つたものを作ったつもりだったのですが、出来上がったのは「マリオの館」でした。利用者さんと一緒にアイロンビーズでマリオワールドを再現しました。今も活動室に飾ってあります。

室内では、すばる大正琴クラブの発表や、利用者さんが作成した作品の展示を行いました。

また、穂積先生と五月会様による大正琴の演奏も行われ、素晴らしい音色にしばし聞き入っていました。

さらに、今年も原田雪見さんにご来場いただき、素晴らしい歌声で、利用者の皆さんだけでなく、会場全体を盛り上げていただきました。

もちろん今年もミニ四駆は健在です。すばる職員が作成した特製5レーンコースに新たに市販の3レーンコースをジョイントしてレースをしました。興味のある方は次回のGフェスに自分のミニ四駆を持参してください。コース使用は無料です。ただし、破損等につきましては、自己責任でお願いします。

今年も大成功のGフェスでした。穂積先生、原田雪見様、畠武宏様、ボアランティアの皆様、販売に協力してくださった福祉事業所の皆様、そしてご来場いただいた皆様、ありがとうございました。次回もよろしくお願いします。

今年も大成功のGフェスでした。穂積先生、原田雪見様、畠武宏様、ボアランティアの皆様、販売に協力してくださった福祉事業所の皆様、そしてご来場いただいた皆様、ありがとうございました。次回もよろしくお願いします。

令和元年12月13日（金）、クリスマス会を行いました。今年はすばる施設内での大カラオケ大会。利用者が歌い、職員が仮装して踊るという「力オスな（混沌とした）」一日になりました。

理事長がサンタクロースに仮装したのをはじめとして、施設長がクリスマスツリー、進行役がピカチュウ、その他、ホタテ男、IKKO、サザエさん一家と、職員全員が仮装しました。それを見た利用者さんもそれぞれ好きな格好をして大騒ぎでした。

さらに、今年は「嵐」のほかにも「ラグビー日本代表」「アカレンジャー」「仮面ライダー」「ドリフの雷様」「少年隊」、パブリカでおなじみの「Floorin」、など、数え切れないほどの参加（仮装）がありました。

恒例の職員ダンスは、「パブリカ」「恋愛レボリューション」「GUT！」。今年も利用者の皆さんのが喜んでくださったようで、職員一同、一安心といったところでした。皆様お疲れさまでした。さて、次回はどうしようかな？



12月クリスマス会





寄附金

東北労働金庫福島県本部様より、ろうきんふれ愛預金の寄付金をいただきました。佐藤安雄様より寄附金をいたしました。

皆様の温かいご支援に感謝いたします。



ミニストップ

令和元年12月23日（月）にミニストップ様より、クリスマスケーキをいただきました。自治会長の若槻陽介さんが受け取りました。



定年達成・業績表彰

令和2年3月31日に当法人初の「定年達成・業績表彰式」を実施しました。受賞者は、小林優子管理者・大沼芳晴前施設長・安田千賀子支援員の3名です。おめでとうございます。なお、表彰状は、佐藤安雄様にご協力いただきました。ありがとうございました。ありがとうございました。



牛乳パックご協力のお願い

皆様よりたくさんの牛乳パックのご提供をいただき、ありがとうございます。おかげさまで、利用者さんがとても楽しく葉書、ランチョンマットなどの和紙作りに取り組んでおります。絵手紙などに利用していただき、ご好評をいただいております。今年度も頑張りますので、ご協力をお願いいたします。

皆様よりたくさんのお手伝いをいただき、ありがとうございました。

利用者さんが楽しく雑巾を作ることができました。おかげさまを持ちまして、「柔らかくて使いやすい」と好評をいたしておりますので、今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

タオルのご協力のお願い

施設のTVの調子が悪く、画面が時々止まつてしまっていましたので、新しいTVを購入させていただきました。以前のものより一回り大きな画面でドラマやDVDを楽しんでいます。おかげさまで、利用者さんの「笑顔」があふれています。ありがとうございました。

施設のTVの調子が悪く、画面が時々止まつてしまっていましたので、新しいTVを購入させていただきました。

皆様の温かいご支援に感謝いたします。

皆様よりたくさんのタオルのご提供をいたしました。

利用者さんが楽しく雑巾を作ることができました。おかげさまを持ちまして、「柔らかくて使いやすい」と好評をいたしておりますので、今後ともご協力をよろしくお願いいたします。

今年度の予定

新年度を迎えたが、暗いニュースばかりですね。すばるでもみんなが楽しみにしている行事ができるとしても残念に思います。でもそんな時こそ元気出していきましょう。今日もすばるでは利用者さんの元気な笑い声がこだましています。

二編集後記

新年度を迎えたが、暗いニュースばかりですね。すばるでもみんなが楽しみにしている行事ができるとしても残念に思います。でもそんな時こそ元気出していきましょう。今日もすばるでは利用者さんの元気な笑い声がこだましています。